

Fecha: 28-05-2025  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general

Pág.: 6  
 Cm2: 159,5  
 VPE: \$ 877.140

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

**Título: El Ministro de Vivienda entregó el conjunto habitacional “Soberanía en el fin del mundo” en Puerto Williams. El proyecto beneficia a 23 familias que esperaron diez años por su casa propia. Cada una de ellas mide 65,26 metros cuadrados, ampliables a 75,5 y**

pero y en un momento que se ven con una estandarización de los estudiantes. Y era una forma de prevenir el contagio de piojos”, dice.

“La normativa chilena plantea que anualmente las escuelas y liceos públicos y particulares subvencionados

**Los niños y adolescentes lleven el pelo corto?**

“La evidencia muestra que el rendimiento escolar no está asociado al largo del pelo. Pero sí está asociado a cánones específicos de lo que significa ser niño o niña. Hay una perspectiva de gé-

ner de pertenencia y responsabilidad”.

El académico universitario y ex vicepresidente del Consejo Superior de Educación, José Joaquín Brunner, tiene una visión diferente. “Puede parecer una exigencia atrabiliaria. Pero seguramente

se fundamenta en un razonamiento respecto del orden y el clima que el colegio desea crear y mantener y de qué filosofía forma parte. Muchas cosas están en ese orden de cosas: se debe o no usar uniforme; se puede usar el celular dentro de la clase; cómo

## Ministerio de Vivienda entregó conjunto habitacional en Puerto Williams

El Ministro de Vivienda entregó el conjunto habitacional “Soberanía en el fin del mundo” en Puerto Williams. El proyecto beneficia a 23 familias que esperaron diez años por su casa propia. Cada una de ellas mide 65,26 metros cuadrados, ampliables a 75,5 y tienen aislamiento térmico reforzado, chiflonera, leñera, calefacción a leña, cocina americana con cerámica y piso flotante en dormitorios y sala de estar. “Como ministerio, estamos muy contentos de concretar esta entrega y, al mismo tiempo, de seguir avanzando con la construcción de otras 45 viviendas en la comuna. Porque nuestro compromiso es claro: asegurar el acceso a la vivienda digna para todas las familias, sin importar el lugar del país en el que vivan”, comentó la subsecretaria de Vivienda y Urbanismo, Gabriela Elgueta. El ministro de Vivienda y Urbanismo, Carlos Montes, dijo que “uno de los ejes del Plan de Emergencia Habitacional y del gobierno del Presidente Gabriel Boric es entregar viviendas en todas las comunas de Chile”.



CEDIDA